

26 de Noviembre de 2005	Universidad de Granada	Cádiz Información
Portada	Actualidad Local	Deportes Local
	Editorial	Opinión
	Cartas al Director	Chiste de Maro
Noticias Provincia Andalucía España Mundo Economía Sucesos Sociedad Cultura Deportes Contraportada		
Servicios Televisión Cartelera Farmacias Horoscopo Azar Foro discusión y Galería de fotos		
Historial Lunes Martes Miércoles Jueves Viernes Sábado Domingo		
 Grupo Información www.publicacionesdelsur.net		
Edición Digital		
Noticias Actualidad Local de Cadiz Información		
<h2 style="color: #E67E22;">Una cadena humana recordó a las víctimas del maltrato</h2> <h3><i>Las asociaciones de mujeres se concentraron en Catedral</i></h3>		
<p>INFORMACIÓN CÁDIZ</p> <p> Colectivos de mujeres y organismos públicos participaron ayer en una serie de actos organizados con motivo de la celebración del Día Internacional para la No Violencia Contra las Mujeres. La jornada de actividades comenzó en el Hotel Tryp Caleta, donde la delegada provincial de Igualdad y Bienestar Social, Manuela Guntiñas, y la coordinadora provincial del Instituto Andaluz de la Mujer en Cádiz, Dolores Virués, inauguraron la Jornada 25 de Noviembre. A esta cita acudió como ponente Ana Rubio, profesora titular de Filosofía del Derecho y Filosofía Política de la Universidad de Granada que impartió una conferencia sobre Las causas estructurales de la discriminación y la violencia contra las mujeres.</p> <p>La segunda de las ponencias corrió a cargo de Juana María Gil, profesora titular de Filosofía del Derecho de la Universidad granadina y co-autora del Análisis de la Violencia de Género, que disertó sobre la Valoración de la Ley de Protección Integral contra la Violencia de Género. También la Fundación Municipal de la Mujer organizó una conferencia que, en este caso, corrió a cargo de Lorena Moreno Pujante, fiscal especial de Violencia Doméstica.</p> <p>Concentración</p> <p>Pero los actos más emotivos se desarrollaron a lo largo de la tarde de ayer cuando las asociaciones de mujeres de Cádiz protagonizaron una concentración que partió desde la Plaza de la Catedral y finalizó en la Audiencia Provincial. Los colectivos de mujeres pintaron varias figuras simbólicas al hombre y a la mujer para concienciar a la sociedad sobre el grave problema del maltrato a las mujeres.</p> <p>Y como en algunos casos la discriminación es doble, la Asociación para la Promoción de la Mujer con Discapacidad Luna ha hecho hincapié en la situación de indefensión en la que se encuentran estas mujeres.</p>		
Publicaciones del Sur, S.A.		